



Ledum

Poster Avril le ven. 16 avr. 2010 11:29

Bon, alors mes enfants et moi avons eu une soirée assez mouvementée hier, et nous avions besoin de la méthode RP une fois de plus. Nous venions de dîner dans un restaurant et nous montions dans notre fourgonnette quand je vis soudainement deux hommes tituber vers moi, l'un appelant à l'aide, l'autre gémissant de douleur.

Au début, j'avais un peu peur, je ne sais pas si ça pourrait être une sorte de truc trompeur à nous voler. Mais alors, à la lumière de la lampe, je pouvais voir que **l'œil gauche de l'homme qui gémissait était complètement enflé, et était entouré d'un cercle très violet, pourpre foncé, presque noir** - un œil noir classique.

Le jeune homme avec lui le portait pratiquement, et le plus âgé semblait être au bord de l'effondrement total. Il s'est effondré sur le trottoir, criant "Je ne peux plus supporter la douleur!" Je leur ai demandé ce qui s'était passé, où était-il blessé? "Trois gars essayaient de me voler. Ils m'ont frappé dans les yeux, m'ont frappé à la tête avec un gros rocher.

Le jeune garçon a demandé si nous pouvions l'emmener à l'hôpital, car il n'avait pas les moyens de se payer une ambulance (ils semblaient tous les deux sans abri.) Il a pleuré: «Ça fait tellement mal!»

J'ai attrapé ma trousse d'urgence **une dose d'Arnica 10M**. En essayant de déterminer l'étendue de ses blessures, il m'a dit «**On m'a tiré dessus**». Je lui ai demandé où, et il a tiré son sweat-shirt épais et m'a dit que la balle avait ricoché sur sa sangle et sa clavicule. Sa clavicule faisait saillie grotesquement vers le haut d'au moins 4 ou 5 pouces, bien que la peau ne soit pas cassée.

Il a dit qu'il ne pensait pas qu'il saignait n'importe où, bien que son visage avait encore du sang dessus. "Ma bouche est engourdie, mes doigts sont engourdis, je ne sens rien, je ne vois pas! S'il te plaît, amène-moi à l'hôpital, n'appelle pas une ambulance! »

Après avoir entendu qu'il avait été abattu, j'ai glissé quelques granules **d'Hypericum 200C** dans sa bouche. Il avait deux bouteilles d'une sorte de jus. Dans un cas, j'ai mis **Arnica**, l'autre **Hypericum**, afin que nous puissions alterner entre les deux sur le chemin de l'hôpital et dans la salle d'urgence, si nécessaire. Bien ou mal (je n'ai pas eu beaucoup de temps pour réfléchir), j'ai pris la décision de le conduire à l'hôpital, car il ne semblait pas saigner ou avait de la difficulté à respirer.

Mes enfants plus âgés (21 et 18 ans) ont dit: «Nous ne pouvons pas le laisser ici, nous devons l'aider!» Je pensais que c'était drôle que ma fille ait dit en toute confiance: «Maman, dis-lui que tu es homéopathe, Je peux l'aider! "(Drôle, comme, je rencontre très peu de gens qui ont la moindre idée de ce qu'est un homéopathe, et j'ai sérieusement douté que ce mec ait fait!)

Mon fils et l'autre garçon ont dû le porter pour obtenir le dans la camionnette. Pour des raisons qui n'étaient pas claires pour moi, il a dit qu'il ne pouvait pas marcher, qu'ils avaient volé son fauteuil roulant.

Même si j'ai essayé de conduire lentement, chaque fois que nous avons frappé un ralentisseur ou un nid-de-poule, il a crié de douleur. Ses gémissements et ses gémissements ont été ponctués par "Je ne me sens pas très bien! Ça fait si mal! »



Alors que mes plus jeunes enfants étaient assis les yeux grands ouverts et silencieux dans le dos, mes enfants plus âgés lui parlaient, le rassuraient et essayaient de comprendre ce qui s'était passé pendant que j'écoutais.

Il empestait le tabac et l'alcool, et répétait les mêmes choses, ne se souvenait pas d'une minute à l'autre de leurs noms. Il a prétendu être un marin des États-Unis (il avait un lourd sac à dos estampillé avec des États-Unis, qui semblait être authentique.), 12 ans de service, a déclaré qu'il avait été abattu 9 fois et poignardé 3 fois, avait été dans le coma pendant 16 mois, ne pouvait pas marcher à cause d'une sciatique sévère et d'un genou blessé.

Bien que je ne sois pas sûr que ce ne soit que les divagations d'un vieil alcoolique, malheureusement, c'est une réalité trop commune de tant de militaires qui ont été blessés, physiquement et psychiquement, et qui finissent par vivre dans la rue.

Nous sommes arrivés à l'hôpital le plus proche, où il voulait aller, et il nous a fallu beaucoup de temps avant que nous puissions même avoir un fauteuil roulant pour le faire entrer. Il n'y avait personne pour offrir de l'aide.

La salle d'urgence était pleine à craquer, avec certaines personnes assises par terre.

Nous avons attendu près de 30 minutes juste pour enregistrer. En attendant d'être appelé pour le triage, il a demandé à être dehors pour fumer.

Après une autre demi-heure, on nous a dit qu'il faudrait au moins 7 heures avant qu'il puisse être vu. Il a dit qu'il ne pensait pas pouvoir attendre aussi longtemps.

Mon fils et moi venions d'aider une très vieille femme qui marchait à genoux pour atteindre l'un des rares fauteuils roulants, afin qu'elle puisse aller aux toilettes.

Elle était très reconnaissante envers nous, disant qu'elle avait essayé de faire venir quelqu'un pour l'aider pendant longtemps. Elle a dit qu'elle attendait déjà 12 heures! Je n'avais pas le droit de laisser ce type seul, car il ne pouvait ni marcher ni voir, et il n'était pas capable de porter son sac à dos très lourd.

Mon expérience avec ce service d'urgence à l'hôpital n'a jamais été bonne, alors je lui ai dit que nous allions à une salle d'urgence différente qui serait plus efficace.

À ce moment-là, il était neuf heures et demie du soir, alors je lui ai dit que j'allais d'abord conduire mes jeunes enfants chez eux, afin qu'ils puissent aller se coucher. C'était la première fois qu'il se rendait compte qu'ils étaient sur le siège arrière, car ils avaient été si silencieux et il ne pouvait pas voir!

À cela, il est devenu très apologetique pour certains des mots forts qu'il utilisait, et il s'est retourné pour se présenter. Je raconte tout cela, parce que cela faisait à peu près deux heures que je lui avais donné **l'Arnica, et plus tard, Hypericum**.

Nous lui donnions aussi des gorgées périodiques des deux de ses bouteilles. Comme je le faisais périodiquement, je lui ai encore une fois demandé quelle était sa douleur. "**Sur une échelle de 10, c'est un 15 !**

J'ai juste besoin de faire remplir mon ordonnance de Vicodin. » Il continua de gémir et de gémir et se plaignit de nausée, et ne se sentait pas bien. **Ma fille se demandait à haute voix pourquoi les remèdes n'avaient pas semblé l'aider?** (Tous mes enfants ont expérimenté la réponse rapide des remèdes homéopathiques dans les acutes, donc cela lui a semblé inhabituel.)



Son œil n'a pas semblé avoir changé un peu. Si quoi que ce soit, il y avait encore plus de gonflement.

Après avoir laissé tomber ma fille aînée et ses frères et sœurs, il m'est venu à l'esprit d'essayer **Ledum** pour son œil au beurre noir.

Après tout, dans notre **Materia Medica**, il est dit à propos de **Ledum**: Black eye; meilleur froid externe. "Inégalée pour les yeux noirs d'un coup." œil noir: ecchymose des paupières et de la conjonctive, d'une blessure à l'œil d'une arme contondante; boxe ou souffler sur l'œil, **Mieux que l'Arnica**.

Le problème était que je manquais mon Ledum de ma trousse d'urgence, après l'avoir prêté, la veille, pour la morsure d'un ami.

Je n'avais même pas de bouteille d'eau avec moi, mais j'avais une tasse d'eau claire en plastique et de la glace fondu, que j'avais obtenue du restaurant plus tôt.

Mon fils a écrit le nom, **Ledum palustre 200C, directement sur la tasse**. Je me suis dit que la vibration de la camionnette servirait à la succomber. Il a fallu environ 20 minutes pour atteindre l'hôpital.

Avant d'entrer, je lui ai demandé de boire une gorgée d'eau. Mais, avant que je puisse l'arrêter, il a avalé le tout en quelques secondes!

Cet hôpital nous a amenés dans la salle de triage à quelques minutes de l'arrivée. Ils avaient seulement un fauteuil roulant extra-large disponible, et il ne pouvait pas passer à travers la porte de la salle privée.

Donc, l'infirmière et mon fils devaient l'aider / le porter, parce qu'il ne pouvait pas marcher. Son œil, qui avait été complètement enflé, semblait maintenant avoir la plus petite fente ouverte. Il n'avait pas pu voir du tout, et maintenant il a dit qu'il voyait un peu de vert là-bas (il y avait des papiers verts dans un support sur le mur.).

Après avoir été envoyé dans la salle d'attente (qui, heureusement, n'avait que 5 autres personnes), son œil devint de plus en plus ouvert à la minute. Il pourrait nous voir pour la première fois. "Oh! Vous avez les cheveux blonds, et vous avez marron! Maintenant, je sais à quoi tu ressembles! "Mon fils dit:" Regarde! Toute sa paupière supérieure et au-dessus est de couleur normale, maintenant, et elle n'est pas enflée!"

Sous ses yeux, il y avait encore un gonflement et une décoloration, mais les deux étaient beaucoup, beaucoup réduits. "Hey! Je peux voir à nouveau! Ça ne fait pas trop mal.

Peut-être que ce médicament que tu m'as donné a fait quelque chose ... qu'est-ce que c'était? »

Il a ensuite demandé à être emmené aux toilettes. À l'autre hôpital, mon fils avait dû aller avec lui et l'aider. Cette fois-ci, il nous a tous surpris, lui-même inclus, en étant capable de se lever et de marcher tout seul! Je ne sais pas si les effets de l'alcool commençaient à se dissiper ou non, mais il semblait que dans un très court laps de temps, il devenait plus cohérent, cessait de se répéter et ne semblait pas si confus. Il a dit "Pourquoi ne rentres-tu pas à la maison?

Je suis d'accord par moi-même, maintenant. " Alors, je lui ai donné un peu d'argent pour le ticket de bus et de la nourriture, et nous sommes allés volontiers à la maison à des douches chaudes.



C'était une expérience pour tous mes enfants, mais surtout mon fils. J'ai été très surpris de voir que **ni l'Arnica ni l'Hypericum** ne semblaient faire grand-chose, quand je sentais qu'ils étaient bien indiqués, et que la forme énergétique **de Ledum** semblait fonctionner rapidement et systématiquement, après l'avoir donnée - tout comme vous auriez donné un "vrai" remède.

Comment cela peut-il être, est toujours un mystère pour moi, mais il devient de plus en plus difficile pour moi de le croire à la coïncidence.

Il se peut même que **Ledum soit un bon remède chronique** pour cet homme.

"Constitutions décomposées par l'alcool, avec envie de whisky" [Mathur]. Il peut très bien être un bon remède pour de nombreux sans-abri.

Quand je suis rentré à la maison, j'ai lu plus sur Ledum, en apprenant quelques aspects que je ne connaissais pas vraiment pour Ledum, dans le processus.

Ce sont quelques-unes des rubriques que j'ai regardées, avec Ledum répertoriant comme le meilleur remède, Arnica arrivant à une seconde près. **LES YEUX; Yeux d'ecchymose ; BLESSURES, de YEUX; INFLAMMATION;** blessures, après **GÉNÉRALITÉS; BLESSURES**; coup de feu, perforé GÉNÉRALITÉS; **INTOXICATION;** générales GENERALITES; **LE TABAC;** [Il continuait à avoir besoin de sortir pour fumer.] GÉNÉRALITÉS; Nourriture et **boissons; alcool,** boissons alcoolisées; désirs DOULEUR **EXTRÊME; GÉNÉRAL;** des membres inférieurs; nerfs; **sciaticque douleur du membre;** GÉNÉRAL; des membres inférieurs; nerfs; **sciaticque;** left GENERALITÉS; JAR, pas à pas; agg. ESPRIT; MOI, gémissant; générales GENERALITES; BLESSURES, **coups, chutes et ecchymoses; général; os, fractures ESPRIT;** ALCOOLISME, dipsomanie GÉNÉRALITÉS; PEB ou sentiment de maladie gros rocher. Le jeune garçon a demandé si nous pouvions l'emmener à l'hôpital, car il ne pouvait pas se permettre une ambulance (Ils semblaient tous deux être sans-abri.) Il pleurait, "Ça fait tellement mal!"

Hypericum semblait faire beaucoup de choses, quand je sentais qu'ils étaient bien indiqués, et que la forme énergétique de Ledum semblait fonctionner assez rapidement et de façon systémique, après l'avoir donnée, comme on pouvait s'y attendre, d'un remède «réel».

Ledum serait un bon remède chronique pour cet homme.

Ledum , en apprenant quelques aspects que je ne connaissais pas vraiment pour Ledum , dans le processus. Ce sont quelques-unes des rubriques que j'ai regardées, avec Ledum répertoriant comme le meilleur remède, Arnica arrivant à une seconde près.

Avril

Client

Poster astro le ven. 16 avr. 2010 11:34

Pourquoi une telle puissance d'arnica. étiez-vous sur 200 ou 1M

Astro

Poster Avril le ven. 16 avril 2010 19:52

Bonjour Astro, on m'a appris à faire correspondre la puissance à la gravité. Ceci est du cours de premiers secours de Roger Morrison: **entorse douce = Arnica 12c grave traumatisme contondant à la poitrine du volant avec saignement interne = Arnica 10m**



Comme j'ai un fils qui a eu quatre traumatismes cérébraux graves, peut-être je suis plus sensible au problème de traumatisme crânien.

Et, oui, je n'avais qu'un choix d'Arnica 30C et d'Arnica 10M dans mon sac à main.

Cet homme a été sévèrement battu et frappé à la tête avec un caillou, il est donc très probable qu'il ait eu un traumatisme cérébral. L'enflure et les ecchymoses étaient également très graves, et je sentais que le **10M** était mieux indiqué.

Si c'était le bon remède, cependant, je pense qu'il y aurait eu une réponse à la plupart de toute puissance (cela a été mon expérience dans les faits).

Rappelez-vous aussi, dans une urgence comme celle-ci, on agit sur l'instinct. Vous faites ce que vous pensez être le meilleur cours du moment - votre réflexion et votre action doit être rapides.

Mais, plus important encore, l'arnica n'a eu aucun effet, Hypericum n'a eu aucun effet, mais le **Ledum a fonctionné en quelques minutes**, à plusieurs niveaux. Il s'est juste passé que le **Ledum** était un PR.

S'il n'y a aucun moyen que les relations publiques puissent fonctionner, alors que se passe-t-il ?

Comment l'explique-t-on? Je ne peux vraiment pas l'expliquer non plus, mais je vois qu'ils semblent fonctionner pour moi. Bien sûr, dans ce cas, c'était mon fils qui l'a écrit, pas moi. Tête traumatisme.

Hypericum n'a eu aucun effet, mais ledum a travaillé en quelques minutes, à plusieurs niveaux. Il s'est juste passé que ledum était un PR.

Lieu : San Diego, Californie USA

Poster Admin le sam 17 avr 2010 01:59

Rapport intéressant avril! C'est incroyable de voir dans quel genre de situations on peut avoir ! Bon travail!

Après avoir lu votre rapport, j'ai réfléchi un moment et j'ai réalisé l'essentiel de cette affaire, en ce qui concerne le bon remède.

Dans les blessures, à mon avis, il faut toujours accorder la plus haute priorité au type de tissu affecté et pas seulement aux modalités ou au type de blessure.

Parce que des 3 remèdes ci-dessus seulement **Ledum est le remède "approprié"** pour les **blessures dans les parties molles** / tissus comme l'œil. Il est donc important dans de tels cas de regarder d'abord ce qui a été endommagé: muscles, tendons, os, peau, organes, poitrine, yeux, tissus adipeux, nerfs, cerveau.

Ensuite, nous pouvons exclure d'emblée d'autres remèdes qui, en général, n'aident pas beaucoup dans ces tissus. Gosh !!!! J'ai fait la même erreur il y a quelques semaines après avoir fait fonctionner la gomme. Il y avait une tache bleue du sang à l'intérieur du tissu dans mon check descendant lentement vers le cou.

Il ne se décompose qu'après 7 jours même si j'ai pris de l'Arnica. Je pensais à d'autres remèdes et je suppose que j'ai même essayé **Ledum une fois**, mais comme je m'en moquais et que ça ne me dérangeait pas, je n'y faisais pas grand-chose. **Ledum** aurait été le bon remède dans mon cas aussi!



Dans mon cas **c'était une coupure**, dans ton cas **c'était un coup de poing**. Cela n'a pas d'importance. **Ledum a les deux causalités**. Je me demandais à plusieurs reprises comment Ledum est bon pour **les piqûres d'insectes** et les coupures en même temps !

C'est une sorte de contradiction! Maintenant, je comprends pourquoi: **tout type de blessure dans une partie molle du corps qui causent une ecchymose** comme celle qui se produit dans l'œil, noir ou bleu, la joue, le cou si c'est seulement superficiellement ou même d'autres parties de la le corps **avec beaucoup de petites veines et moins de chair** (par exemple la partie supérieure du pied ou une autre partie du pied qui est habituellement mordue par les insectes et les araignées et devient noir) **nécessiterait Ledum et jamais Arnica**.

Je le savais en théorie avant mais c'était seulement un tiroir dans ma tête. Pas ça a été vif.

Donc, le genre du blessé ce n'est pas le point ici. Le **point principal est le type de tissu**. La joue et l'œil sont des tissus similaires, pas de muscles, pas de grosse chair, beaucoup de nerfs et de petites veines et de capillaires. J'ai eu une tache bleue sous la peau et Arnica n'a pas aidé. Je sais que **Ledum guérit ce genre de choses** et d'autres remèdes, comme **Sulf-ac, Arnica** ... mais n'a pas beaucoup réfléchi au type de tissu affecté (bien que je le savais théoriquement).

Nous les homéopathes n'avons pas dans tous les cas une image vivante et réelle des remèdes et de ce qui se passe réellement mais la plupart du temps seulement une liste de symptômes dans la tête que nous comparons comme un ordinateur.

Mais sans une pensée et une différenciation appropriées, nous ne pouvons pas obtenir le bon remède correctement dans de nombreux cas pour le premier essai. Nous commençons habituellement à penser seulement quand nous voyons que le 1er ou 2ème remède n'a pas fonctionné.

Donc, la clé pour mon cas et votre cas, c'est la même chose: **le type de tissu**. Merci d'avoir publié ce rapport parce que cela m'a fait réfléchir et réaliser certaines choses que je n'ai pas faites jusqu'à maintenant et je comprends maintenant **Ledum et l'important besoin de différencier dans de telles blessures quel type de tissu a été affecté**.

Ledum est le remède «**approprié**» pour les blessures dans les parties molles / tissus comme **l'œil**. Il est donc important dans de tels cas de regarder d'abord ce qui a été endommagé: muscles, tendons, os, peau, organes, poitrine, yeux, tissus adipeux, nerfs, cerveau. Ensuite, nous pouvons exclure d'emblée d'autres remèdes qui, en général, n'aident pas beaucoup dans ces tissus.

Ledum une fois, mais comme je ne m'en souciais pas trop et que ça ne me dérangeait pas, je n'y faisais pas grand-chose. Il aurait été le bon remède dans mon cas aussi!



<http://freehomeopathy.findtalk.biz>

Poster Avril sur dim 18 avril 2010 16:29

Salut Scarface,

Votre explication à ce sujet me semble tout à fait logique, et je pense que cela m'aidera dans de futurs cas. Il est toujours préférable de bien faire les choses dès la première fois!

Mais, comme dans ce cas, je ne savais pas vraiment l'ampleur de ses blessures au contact initial - le coup de la tête à la roche avait-il causé des saignements crâniens?

Était-ce sa confusion et la répétition des choses parce qu'il était saoul, ou parce qu'il avait subi une blessure à la tête?

Comment était-il avant, je ne sais pas ... difficile à déterminer chez les sans-abri, qui souffrent généralement de multiples problèmes, à la fois physiques, mentaux et de toxicomanie. Il avait été frappé aux côtes et à l'abdomen.

Y avait-il des saignements internes? La clavicule était définitivement cassée.

Quelle était la raison de son incapacité à marcher ? Si je devais le refaire, je donnerais probablement encore l'Arnica comme premier choix, pour tous les traumatismes qu'il avait subis.

Mais, de toute évidence, **le Ledum agissait rapidement et était le remède nécessaire à l'époque.**

Aussi une bonne chose que je savais comment **faire la version PR**, sinon il n'aurait pas eu cette opportunité de guérison.

Avril

<http://freehomeopathy.findtalk.biz/reports-from-practitioners-using-prs-f5/scarface-reports-t3.htm#139>

Ledum est le remède «approprié» pour les blessures dans les parties molles / tissus comme l'œil. Il est donc important dans de tels cas de regarder d'abord ce qui a été endommagé: muscles, tendons, os, peau, organes, poitrine, yeux, tissus adipeux, nerfs, cerveau. Ensuite, nous pouvons exclure d'emblée d'autres remèdes qui, en général, n'aident pas beaucoup dans ces tissus.